

Beschluss des Landrats vom 24.06.2021

Nr. 995

28. Mobilfunkantennen in Zunzgen
2021/156; Protokoll: mko

Stefan Degen (FDP) beantragt Diskussion.

://: Dem Antrag wird stillschweigend stattgegeben.

Stefan Degen (FDP) bedankt sich beim Regierungsrat für die umfassenden Antworten und die Betonung der Wichtigkeit des laufenden Ausbaus mit zukünftigen Mobiltechnologien. Die ganze Geschichte in Zunzgen ist sehr unerfreulich. Eine kleine, aber laute Minderheit konnte der schweigenden Mehrheit eine Hürde in den Weg stellen. Der eine Fall in Zunzgen ist dabei nicht die grosse Katastrophe für das grosse Ganze. Der Fall darf sich aber auf keinen Fall wiederholen. Umso wichtiger ist ein entschlossenes Handeln sämtlicher Akteure.

Frage: Lässt sich sagen, wie sich die Situation heute darstellt?

Regierungsrat **Isaac Reber** (Grüne) liegen im Moment die dazu benötigten Informationen nicht vor.

://: Die Interpellation ist erledigt.
